

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分
例会場 ル・ジャルダン
会長 山本 友亮
幹事 本水 亮浩
会報委員長 藤田 芳浩

2020-2021年度 RI テーマ

Rotary Opens Opportunities
(ロータリーは機会の扉を開く)

会長 ホルガー・クナーク

2021年1月21日発行 会報第1041号

今週のプログラム

(2021年1月21日 第1041回例会)

『ZOOM例会』

職業奉仕フォーラム

藤田 芳浩 職業奉仕委員長

次週のプログラム

(2021年1月28日 第1042回例会)

『ZOOM例会』

『懇談会』

全会員

第1040回例会 (2020年1月14日の記録)

<会長の時間>

山本 友亮 会長

皆様、少々遅くなってしまいましたが、あらためまして新年明けましておめでとうございます。

昨年は大変お世話になりました。ありがとうございました。何卒、本年もお力添えいただけますよう心よりお願い申し上げます。

本日は2021年第1回目の例会であり新年例会と銘打っておりますが、今回もZOOM例会ということで大変残念ではございますがよろしくお願ひ致します。2020年に引き続き新年もコロナ一色の幕開けとなりました。昨日には大阪府を含む7府県に緊急事態宣言が発出され、日本全国で11の都府県が緊急事態宣言発出となっております。確かに飲食関係を始めいろいろなお仕事の方が制約を受け大変な状況ではありますが、テレビやインターネットなどの報道関係を見ておりますと、コロナの蔓延はすべて政府のせいという風潮があまりにも多いと感じます。打つ手もまだまだあるでしょうけれども、他人任せではなく、お一人お一人が自分で何ができるかが大切だと感じます。

人気グループの嵐が昨年末に活動休止ということで、大晦日にライブをやっていましたのですが

松潤こと松本潤さんが「明けない夜はない！」と言っておりました。私も大晦日の前に同じフレーズを新年の社内挨拶で伝える予定でありましたが、嵐に先を越されました。

本当に「明けない夜はない！」という言葉を信じてこの一年を頑張っていきたいと思っております。

皆さんにお会いできる日が近くにあると希望を持ってまいりましょう。



<今月の誕生日> 西本 明文会員(15日) 近藤 美里さん(7日)

HAPPY
BIRTHDAY

<出席報告>

会員数 (内出席免除会員 1名)	17名
本日の出席者数 (内免除会員 1名)	13名
本日の出席率	76.47%
12月のホームクラブ出席率	68.66%
※出席者数=ZOOM参加者数	

<ロータリーソング>

全会員

♪国歌 君が代♪	♪奉仕の理想♪
奉仕の理想に 集いし友よ	御國に捧げん 我等の業
望むは世界の 久遠の平和	めぐる歯車 いや輝きて
永久に榮えよ 我等のロータリーロータリー	

<幹事報告>

水本 徹 幹事

1. 1月5日に地区献血の案内が参りました。

1月29日までの事前登録が必要で、2月14日に大阪府下の5ヶ所で開催されます。

当RCからは献血ができる方は少ないかと思いますが、ご協力下さる方は事務局まで詳細をお尋ね下さい。

2. RI日本事務局より1月のRIレートは\$=¥104と連絡がありました。

3. 地区内の例会臨時休会の連絡がありましたクラブをお伝え致します。

箕面千里中央 1/5 (金) 1/22 (金)

豊中南・大阪中央 1/14 (木) ~2/11 (木)

大阪水都 1/19 (火) 1/26 (火)

大阪大淀 1/14 (木) 1/21 (木)

茨木東 1/21 (木) ~2/25 (木)



【新年例会】

相原会員

今年は長男が沖縄、次男が北海道へ行ったので、家内と二人で静かなお正月を迎えるました。お正月早々、車の運転免許証を無くして大変でした。今年もいろいろあるかと思いますが、よろしくお願ひ致します。

高田会員

これまで例年、年末年始は消防団で活動をしていたのですが、40歳で卒業しました。箕面出初式は今年中止になりましたので、OBとしての活動もありませんでした。年末年始も店を開けてお客様に対応していました。

水島会員

12月26日から帰省していた長女と孫2人が12月30日に岐阜県羽島市に一旦帰ろうとしましたが、大雪で名神高速が通行止めになり、引き返ってきて、結局1月3日までいてくれて楽しい時間を過ごしました。

水本会員

今年は犬の散歩に絡めて「初日の出」を見てきました。年々見物の人が増加し、今年は特にひどく違法駐車で身動きが取れないほどでした。元旦の年始は家族だけで、2日の嫁の実家へも夫婦で年始の挨拶のみで、とんぼ返りし家呑みを続け、これから少しダイエットに励まなくてはと感じています。

山本雅之会員

12月29日～1月4日まで正月休みでした。どこへ行くともなく嫁の実家や買い物に行きました。今宮えびすにも行きましたが空いていました。

松田会員

今年のお正月は一味違っていました。いつもは兄の家に親類縁者30名くらい集まってお祝いをするのですが今年は私の親類縁者8人ほどが抜けて、私の家でお祝いをしました。分散お正月でした。

藤田会員

今年は東京の実弟が大阪に来ることができなかったので「沢の鶴」の日本酒3本詰め合わせを送ってZOOMで新年挨拶・乾杯をしました。また、伊勢神宮の初詣は行かなかったので、何とか1月中に参拝したいと思います。「えべっさん」は昨日に今宮戎神社に夕方参拝して福笹を頂きましたが17時閉門でした。

木下会員

今年もよろしくお願ひします。さすがに年末の忘年会はやめましたが、元日のおせちは実家で楽しみました。4日から仕事が始まりました。商談にZOOMを上手く使っていくことができればと思っています。業界の行事はすべてオンライン・ヴァーチャルに変更になりました。

村田会員

2日に垂水神社へ初詣に行きました。

黒川会員 孫が帰ってくることができず、寂しいお正月でした。年末からスタッフ・友人・親戚がコロナ感染し大変でした。3日に千里山 佐井寺にある伊射奈岐神社でお祓いをしてもらいました。4日には家内と娘一人と一緒にUSJに行きました。

近藤事務局 大晦日に事務所に忘れ物を取りに行きましたが、江坂テニスセンターが閉館で、仕方なく、ル・ジャルダンで預かって頂いているロータリーの友1月号を受け取りに行きました所、浦田支配人がテニスセンターを開けて下さったのですが、中に入った途端に非常ベルが館内に響き渡り、完全に不審者になってしまい焦りました。

山本会長 元日はコロナ禍ですが親族一同、孫も含めて10人以上集まりました。外出したのは、犬の散歩以外では家内と二人で春日大社に初詣に出かけました。服部えびすは非常に人が多くて密になっていたので、列の外からお参りしました。早く自由な世の中に戻ることを切実に願います。

